

Evo Morales lance un appel à ne jamais oublier la bataille de Fidel en faveur des peuples du monde



La Havane, 26 nov. (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a adressé ses condoléances au peuple cubain à tous les peuples du monde qui regrettent le décès de Fidel, ce vendredi.

«Le meilleur hommage à Fidel sera ne jamais oublier sa résistance au capitalisme et au modèle impérialiste, ses grandes réflexions en faveur de l'égalité des peuples du monde et son appel aux nouvelles générations à poursuivre ses principes, à renforcer leur unité et l'internationalisme solidaire.» relevait le président Evo Morales dans des déclarations à la chaîne régionale de télévision TELESUR.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113348-evo-morales-lance-un-appel-a-ne-jamais-oublier-la-bataille-de-fidel-en-faveur-des-peuples-du-monde>



Radio Habana Cuba